

アイン薬局 河内長野店にて、健康サポートイベント 「胃食道逆流症について」を開催しました！

アイングループでは、地域に根ざした薬局として、地域の皆さまとのコミュニケーションを大事にしています。さまざまなイベントを通じて、地域の皆さまと薬のこと、健康や介護のこと等、一緒に考え、地域の健康増進へ貢献していきたいと考えております。

2023年7月25日（火）から7月28日（金）、アイン薬局 河内長野店（大阪府河内長野市）にて、健康サポートイベント「胃食道逆流症について」を開催しました。

胃食道逆流症の症状や日常生活で注意することについて説明しました。

参加された皆さまからは、「普段や寝る時の姿勢も気をつけるだけで胃酸の逆流を予防できることを知った」「唾液の分泌も胃酸から守ることに役立つと聞き、よく噛んで食べることを改めて心掛けたい」等のお声をいただきました。

今回のイベントを通じて、「薬局は薬をもらうだけの所ではなく、地域の方々の健康相談窓口」として考えていただくきっかけになればうれしく思います。

今後も、アイングループでは地域の皆さまの健康増進へ貢献できるよう、努めてまいります。